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 2020 東京ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ･ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸﾎｽﾄﾀｳﾝ推進協議会 

第４回総会 会議録（要旨） 

 

日  時： 平成 31年 4月 26日（金）午後 1時 30分～ 

会  場： 燕市役所 １階 つばめホール 

出席委員： 鈴木力委員（会長）、南波瑞夫委員（副会長）、山崎悦次委員、星野光治委員（代

理出席）、髙野文夫委員、山岡重雄委員、池田富二委員、山本秀人委員、 

  立川厚太郎委員（代理出席）、小竹聖一委員、山本善政委員（代理出席）、 

近藤安男委員、遠藤浩委員、佐藤徳子委員、小澤元樹委員、田辺秀男委員、 

宮路一規委員、 

欠席委員： 田辺良文委員（副会長）、田野隆夫委員 

事 務 局： 石田社会教育課長、廣田参事、田中係長 

      遠藤商工振興課長 

報道機関： 越後ジャーナル 

傍 聴 者： なし 

 

[以下、会議録(要旨)] 

 

開  会 

《事務局》 

 

市長挨拶 

《市長》 

 

推進委員会委員の変更について･･･[資料 1] 

《事務局説明》 

 

議  案 

○会長 

事務局より「（１）平成 30 年度事業報告について[資料２]」および「（２）平成 30 年度収

支決算について[資料３]」について説明願う。 

《事務局説明》 

○会長 

質疑等なければ「平成 30年度事業報告について」および「平成 30年度収支決算について」

の承認いただきたい。 

○各委員 

異議なし 

○議長 

「平成 30 年度事業報告について」および「平成 30 年度収支決算について」は承認された
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ものとする。 

 

○会長 

次に「（３）平成 31 年【令和元年】度事業計画（案）[資料４]」および「（４）平成 31 年

【令和元年】度収支予算（案）[資料５]」について、事務局より説明を願う。 

《事務局説明》 

○会長 

 事務局からの説明は以上であるが、質疑等あれば発言してください。 

○会長 

今年のモンゴル国パラアーチェリー選手団は、新しく出来た民泊制度を利用すると聞いて

いる。話題性はあると思われるので、上手にＰＲした方がよいと思われる。 

○委員 

民泊の話繋がりで資料 11 頁の宿泊費に 1人 1泊 6,000 円とあるが、金額はこんなに安いも

のなのか。 

○会長 

 ホテルではなく、通常の民家に泊まる形態である。スキーで民宿に泊まるイメージが分か

りやすいかと思われる。 

○事務局 

1泊 6,000 円は宿泊料のみで、食事にかかるものは別途、食料費として計上してある。 

○会長 

ひとつ提案であるが、来年の大会本番にむけての議論の会議を、今年の秋か冬に開催した

方が良いと考える。今年度の事業計画は提示されているが、来年度の計画に向けての会議が

必要である。開催時期は市の予算を組むタイミングに合わせたらよいのではないかと思われ

る。 

○事務局 

わかりました。 

○会長 

他に質問・意見がないようであれば、今の提案の修正を含めて、「（３）平成 31 年【令和元

年】度事業計画（案）[資料４]」および「（４）平成 31 年【令和元年】度収支予算（案）[資

料５]」を承認としたいがいかがか。 

○各委員 

異議なし 

 

○会長 

それでは、「5.その他」になるが、事務局から説明を願う。 

○事務局 

参考資料として、内閣府作成の「ホストタウンの第 12 次登録について」をご覧いただきた

い。 

《事務局説明》 

○会長 



 3 

参考として尋ねるが、競技全体の日程は公表されているが、パラアーチェリー競技の実施

期間はまだわからない状態であろうか。時期がわからないと、受け入れ体制を調整できない

のではないか、という懸念がある。 

○事務局 

まだ発表はされていない状況で、情報が入り次第対応したい。 

事務局から追加で案内させていただくが、モンゴル国選手団との交流会を開催する予定な

ので積極的な参加をお願いしたい。 

また練習の様子は自由に見学可能なので、選手の激励をお願いしたい。但し、選手団の予

定は随時変更となる可能性があるのでご了承いだきたい。 

 

○会長 

皆さんから特にお話がなければ、これで会議を終了としたい。 

 

閉会挨拶 

《副市長》 

 

 

14：10 閉会 


